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Abstract (en)
The device has lower laminating rolls comprising a lower intermediate roll (IRI) rotating a lower working roll (WRI) by surface and frictional contact.
Upper laminating rolls include an upper intermediate roll (IRS) rotating an upper working roll (WRS) by the contact. The working rolls are in contact
with one of lower and upper faces of a strip (B) to be rolled. A vertical push unit formed by rollers or pulleys (R1i, R2i), support pads and arms (EI,
EI') exerts the force downward on the lower working roll before the lower working roll contacts on the strip for active rolling positions. An independent
claim is also included for a method for changing working rolls arranged in cages of a rolling mill.

Abstract (fr)
La présente invention décrit un dispositif de mise en rotation de cylindres de travail de laminage synchronisée avec la vitesse d'une bande (B)
en défilement sous opération de laminage d'une pluralité de cages de laminoir, comprenant un ensemble de cylindres de laminage inférieurs à
la bande et un ensemble de cylindres de laminage supérieurs à la bande, le dit ensemble de cylindres de laminage inférieurs comprenant au
moins un cylindre intermédiaire inférieur (IRI) entrainant en rotation par contact surfacique et friction un cylindre de travail inférieur (WRI), le dit
ensemble de cylindres de laminage supérieur comprenant au moins un cylindre intermédiaire supérieur (IRS) entrainant en rotation par contact
surfacique et friction un cylindre de travail supérieur (WRS), les dits cylindres de travail inférieur et supérieur étant aptes à être mis en contact avec
respectivement une des faces inférieure et supérieure de la bande à laminer, les dits cylindres intermédiaires et de travail ayant des axes de rotation
alignés dans au moins un plan vertical. Le dispositif selon l'invention est caractérisé en ce qu'avant une mise en contact des cylindres inférieur de
travail sur la bande pour des positions de laminage actif, un moyen de poussée verticale (Rli, R2i, P1I, P2I, EI, EI') exerce une première force vers le
bas sur le cylindre de travail inférieur (WRI). Une méthode de changement de cylindre associée au dispositif selon l'invention est aussi présentée.
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